
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 12.05.2015
Sitzungsleiter: Maximilian, Protokollführer: Joshua

1 Begrüßung und Formalia

Maximilian eröffnet die Sitzung um 18:36:26 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 8/11
Mitgliedern festgestellt.

Anwesende FSR-Mitglieder:
Joshua Blöcker, Maximilian Grunwald, Carl Hammann, Levi Heyder, Vincent Kny-
rim, Vera Könen, Matthis Leicht, Paul Reidelshöfer

Abwesende FSR-Mitglieder:
Daniel-Eike Hardt, Tom Rudolph, Sergej Scheck

Ruhende Mandate:

Gäste:
Till Berger, Agnes Reuschel (bis TOP 3), Kay Schmidt

2 Berichte

• Max hat eine Mail vom Herrn Dr. Rudl bekommen, dass er sich wegen der Grillver-
anstaltung mit ihm treffen soll. Herr Professor Schilling möchte die Grillveranstal-
tung an der Sonnenuhr nicht, sie fände unter seinem Büro statt und er sei wegen
unseres Beschlusses zum CHE-Ranking etwas schlecht auf uns zu sprechen. Das
Grillen findet daher auf der Wiese statt. Dresden hat beim CHE-Ranking keine
Studentenbewertung, da mindestens 15 Studenten dafür abstimmen müssten. Der
FSR nimmt dies zur Kenntnis.
Weiterhin hat er vom Herrn Professor Schilling erfahren, dass die Studienbüros
erst in 2-5 Jahren entstehen werden, daher sieht Herr Professor Schilling dort kei-
nen Handlungsbedarf. Bei anderen Problemen in der Bereichsbildung hätte er ganz
andere Sorgen.

• Paul berichtet vom Fußballturnier, es waren nicht so viele Leute da wie letztes
Mal, aber genug zum Spielen. Es gab 3 Teams. Pokalgravur kostete 7Euro, das ist
etwas viel und soll in Zukunft nicht mehr passieren.

• Vincent berichtet, dass Julian Hollender in die nächste Sitzung eingeladen wurde,
um von der Kommission zu berichten. Wahrscheinlich wird er kommen.
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• Vincent berichtet vom Unitag. Erstaunlicherweise waren doch mehr Leute zur Be-
treuung da. Levi ist überzeugt, dass er Leute zum Mathestudium überzeugt hat.
Herr Professor Brehm war da und hat sich mit den Leuten unterhalten. Leider
hatte die Mathematik keine Veranstaltung zur Vorstellung des Studienganges. Die
Leute hätten sich besser eintragen sollen, ist halt doch eher spontan geschehen.
Vincent fiel auf, dass es sehr viele Eltern waren, die für die Kinder geredet haben.
Die Plakate sollten beim nächsten besser befestigt werden. Außerdem hatten wir
eine Stellwand zu wenig.

• Vincent berichtet von der Technik. Der Server ist seit Sonntag down. Außerdem
wurde ein Ticketsystem eingerichtet. Es hat funktioniert, bis der Server down ging.
Der Verantwortliche Maximilian M. könnte eine Einführung geben, wie man das
bedient.

• Matthis berichtet, dass Liv heute nicht kommt, er aber eine längere Antwort be-
kommen hat.

• Agnes berichtet von der Kommission Geometrie/Algebra, es wurden Professoren
für eine Berufungskommission eingeladen.

• Levi berichtet aus dem StuRa, derzeit ist das Semesterticket in Diskussion, weil
das Rektorat die Verhandlungen mit den Verkehrsbetrieben beeinflusst. Es geht
darum, wer für die Verluste aufkommt, wenn ein Student nur ein halbes Jahr ein
Ticket hat, weil das Ticket intern für ein Jahr ausgestellt wird.
Der StuRa ist am Organisieren einer FSR-Fahrt, wer Interesse hat, hätte sich
melden müssen. Es kostet 25 Euro Tagungsbeitrag und geht vom 26.-28. Juni
gehen.

3 Entsendungen

Es steht eine FaKo-Entsendung aus. Es gibt einen Bewerber, Agnes.
Abstimmung: 7 dafür, 1 Enthaltung. Frau Agnes Reuschel nimmt die Wahl an.

Es sollen Studiengangskoordinatoren entsendet werden. Es gibt einen Bewerber, Kay
Schmidt. Die Wahl wird verschoben.

4 Veranstaltungen

4.1 Spieleabend am 03.06.

Max reserviert einen Raum, diesmal auch für die ganze Nacht.

4.2 Skatturnier am 17.06.

Max reserviert einen Raum.
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4.3 FSR-Fahrt

Alle sollen sich ins Doodle eintragen. Die Termine im Juli werden präferiert.

4.4 Konzert

Levi und Carl haben eine Kirche organisiert, welche mit einem Konzert besetzt werden
soll. Es soll ca. 2 Stunden gehen und alle interessierten sollen mitwirken. Es soll von
16:30(Einlass) – 19:00 gehen, danach soll an der Elbe gegrillt werden. Es soll ein wenig
Eintritt genommen werden, um die Personenzahl und somit das Grillmaterial kalkulieren
zu können. Zum nächsten Mal soll es einen Finanzrahmen geben. Der Raum soll ca. 100
Euro kosten.

4.5 Grillen

Am 19. wird auf der Wiese gegrillt. Die Physiker sollen am 2.6. ab 18:30 gegrillt werden.
Die Physiker kümmern sich um den Getränkeverkauf, wir um das Grillgut.

5 Sonstiges

• es gibt keine Sonstige.

Maximilian schließt die Sitzung um 19:09:12 Uhr.

Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Maximilian, Sitzungsleiter

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Joshua, Protokollant
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